



communiqué

Date **Le 27 juillet 1994**

N° 151

Pour publication

TOURNÉE DU VANCOUVER CHAMBER CHOIR EN EXTRÊME-ORIENT

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une subvention de 70 000 dollars au Vancouver Chamber Choir pour une tournée de concerts au Japon et en Corée du 27 juillet au 23 août 1994.

«Le Vancouver Chamber Choir participera à deux concours de niveau international et se produira dans plusieurs grandes villes d'Asie. Les échanges culturels sont un élément important des relations internationales du Canada et je souhaite aux membres du Vancouver Chamber Choir beaucoup de succès lorsqu'ils représenteront le Canada au cours de cette tournée extraordinaire», a dit M. Ouellet.

Le Vancouver Chamber Choir a connu de grands succès lors de ses apparitions à l'étranger, notamment en Chine, à Hong Kong, en Finlande et en ancienne Union soviétique. En août 1993, la chorale a été l'hôte du Troisième Symposium de musique chorale et a impressionné par ses qualités artistiques et musicales 2 000 délégués venus d'une cinquantaine de pays. Les invitations à participer à des concours au Japon et en Corée découlent de l'excellente performance de la chorale lors de ce symposium.

D' Hedy Fry, députée de Vancouver Centre, a remis aujourd'hui un chèque au chef d'orchestre du Vancouver Chamber Choir, M. Jon Washburn, à l'occasion d'une cérémonie à l'aéroport international de Vancouver, alors que la chorale partait pour sa tournée en Extrême-Orient.

Cette subvention est accordée dans le cadre du Programme de relations culturelles internationales du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. Ce programme soutient les artistes de la scène canadiens de même que les initiatives internationales en matière d'enseignement supérieur.